7.1986.Lyon.Vienne.Hennson. TV info FR3 ;question 3;février, CadCam à Vienne (23 min, VO)

<u>Ce reportage télévisé de 23 minutes a été réalisé par la télévision régionale FR3 dans le cadre de la série « question 3 ».</u>

Il est très intéressant sur le plan humain, car sont présents les vrais leaders de la société Hennson Internationnal donc de la CFAO dentaire au monde à l'époque. **Nous y trouvons Jean Pierre Hennequin** (le Président à qui la dentisterie doit beaucoup), **Gilles Deschelette** (sans aucun doute l'un des meilleurs GEO que j'ai connu) et **Jean Louis Blouin** (un directeur technique de grande qualité). Cette équipe était encore très soudée. Elle le sera jusqu'en 1988.

Au-delà de la répétition de la démonstration de l'ADF (faite 2 mois plus tôt), l'intérêt est surtout l'annonce de la sortie des 4 premiers prototypes pour cabinet durant l'été 1986 et le lancement commercial définitif début 1987. Au-delà de du prototype n°1 dans mon cabinet dentaire, qui n'était pas en version design définitive et qui sera opérationnel entre février et avril 1986 à juin (pour les adaptations SAV), ces délais seront déplacés seulement de quelques mois seulement.

Il est fait aussi allusion a la céramique Dicor et à l'Aristée composite de Spad.